

中学校だより



第3号

令和7年6月2日発行

校長 江頭 満江

令和7年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」 「自ら学びを求める人」 「心身ともに健康な人」

第48回武雄北中学校体育大会、応援ありがとうございました。

今年度の体育大会は、雨天が心配され期日変更を考えましたが、前日の準備、当日共天気に恵まれ実施することができました。今年度のスローガンは、「光輝燦然（こうきさんぜん）～104人の魂を一つにみんなが輝く体育大会～」と、体育大会実行委員会において決定しました。体育大会の企画・運営は、実行委員の生徒たちを中心に生徒の手で作上げたものでした。短い準備・練習期間でしたが、全校生徒限界に挑戦し、それを乗り越え、武雄北中学校の団結力を見せ、思い出に残る最高の体育大会となりました。各学年の団体レク種目や全校種目の「みんなの半分でジャンプ」など一生懸命に取り組み、大変盛り上がりました。特に3年生の学年種目最後の「親子綱引き」は、保護者の皆様の力強さに生徒たちは感嘆していました。ご参加いただきました保護者の皆様ありがとうございました。

白団の皆さん総合優勝、赤団の皆さん応援優勝おめでとうございます。保護者・地域の皆様早朝よりご参観いただき熱い応援ありがとうございました。

また、この体育大会のために前日は育友会生活保健部を中心に育友会全体で除草作業をしていただきました。生徒たちが力いっぱい行事に取り組むことができる環境をつくっていただきありがとうございました。



2年生学年団体レク種目の様子



1年生学年団体レク種目の様子



みんなの半分でジャンプの様子



3年生学年団体レク種目最後の保護者との勝負の様子



白団応援合戦始まりの様子



赤団応援合戦始まりの様子



白団応援合戦の様子



赤団応援合戦の様子

読み聞かせホットタイム、朝の時間に行っています。

今年度も毎月第1水曜日朝の時間に、「ピノッキオ」さん、「トントン」さんによる読み聞かせを実施します。5月から始まり3月までお願いしています。

各学年に入っていただき、絵本や紙芝居を読んでもらいます。どの学年も絵本に見入り、静かに聞いています。早朝よりありがとうございます。

防災教室行いました

5月29日(木)4時間目、防災教室を行いました。過去に大雨による河川増水が発生し、生徒引き渡し早帰り下校がありました。大雨による災害について学習し、引き渡しを想定した訓練を行い、保護者の皆様へ生徒名を書いた紙を配付しました。引き渡しの際は、車のダッシュボードにおいていただき、引き渡しがスムーズに行えるようご協力ください。引き渡しの際は、夢限坂を上って玄関前でダッシュボードにおいてある生徒名を職員が確認します。職員は生徒名を各教室へ連絡をします。保護者の皆様は玄関前から校舎を一周して玄関前に戻ってきてもらいます。その間に、生徒は教室から玄関前に降りてきます。車が玄関前に到着したら生徒は保護者の車に乗って下校するという方法を取ります。各ご家庭において、お子様と災害に備えた行動についてお話をしていただけるとありがたいです。よろしくお願ひします。

ホームページをご覧ください！

本校の教育活動を保護者や地域の方々に公開し、ご理解をいただくことを目的に、学校ホームページを開設しています。気になることは学校までご連絡ください。

下記はホームページのアドレスとQRコードです。アクセスしてみてください。

<https://www.education.saga.jp/hp/takeokita-j/>

